



Rendons grâce pour le pontificat de Benoît XVI et prions pour l'Eglise !

C'est avec émotion que nous avons appris, lundi, Journée mondiale du malade, que le pape Benoît XVI renonçait au ministère d'évêque de Rome, successeur de saint Pierre, qui lui avait été confié le 19 avril 2005. Sa déclaration s'est conclue par ces quelques mots empreints de simplicité et d'humilité :

« Maintenant, confions la Sainte Eglise de Dieu au soin de son Souverain Pasteur, Notre Seigneur Jésus-Christ, et implorons sa sainte Mère, Marie, afin qu'elle assiste de sa bonté maternelle les Pères cardinaux dans l'élection du Souverain Pontife. Quant à moi, puissé-je servir de tout cœur, aussi dans l'avenir, la Sainte Eglise de Dieu par une vie consacrée à la prière ».

Lors de l'audience du mercredi 14 février, le Pape nous a encore adressé cette demande :
« Continuez à prier pour moi et pour le futur pape ».

Pour répondre à cet appel du Saint-Père et pour rendre grâce pour ses huit années de pontificat, je vous invite à la messe qui sera célébrée le **jeudi 28 février à 19 heures à la Cathédrale-Basilique Saint-Denis**. Nous serons en communion de prière avec tous ceux qui, ne pouvant rejoindre la cathédrale, se rassembleront dans leur paroisse.

+ Pascal Delannoy
Evêque de Saint-Denis-en-France
Le 15 février 2013.